

# CONFÉRENCE-DÉBAT

## Les devoirs: quel impact sur nos enfants?



Les devoirs consistent pour l'élève à réaliser à son domicile, obligatoirement, généralement pour le lendemain, un travail de type scolaire (exercices écrits semblables à ceux réalisés en classe) et de leçons (exercices de mémorisation de la matière vue aux cours). D'après Danielle Mouraux, cette pratique produit des effets à trois niveaux : pédagogique, familial et social.

**Participez à la Table Ronde pour en débattre !**

**Judi 3 avril à 19h30  
A l'Ecole 17, Réfectoire du site Foucart  
Avenue Raymond Foucart, 7**

Entrée: 3 EUR